

## 議会フォーラム2025を開催しました!

7月12日土曜日、市民に身近で信頼される議会を目指し、市民参加の多様な意見交換の機会を拡充し、議会をより身近に感じていただくとともに、政策立案機関としての機能強化に繋げるため、これまでの議会報告会に代わる取組として2022年から毎年継続して開催している議員としゃべろうマチトーク!! 議会フォーラム2025を開催しました。今年度は昨年度の、雄勝地区・皆瀬地区に続いて、稲川地区、湯沢地区で開催いたしました。

今回の議会だよりでは、その様子を簡単に伝えたいと思います。



今回は、地域を元気にするアイデアを参加者のみなさんから頂戴し、その中から投票により、共感する・実現したいアイデア2つを取り上げ、参加者全員で、さらに意見交換してみました。



様子などこちらからご覧いただけます。



### 第1会場 川連漆器伝統工芸館



持ち寄ったアイデアを発表し、意見交換していきます。



取り上げた2つのアイデアについてさらに話し合いました。



- ① SNSの発信元を作る (地域おこし協力隊のさらなる活用)
- ② 中高校を含めた、多世代が集う場所を作る!!

### 第2会場 雄勝郡会議事堂記念館



アイデア交換の様子



他のグループはどんなアイデア?



共感するアイデアに投票!



さらに良いアイデアに...



- ① 皆が集える場所を設ける (かつての旧青少年ホームのような)
- ② eスポーツの普及を!!

ご参加くださいました皆さま、誠にありがとうございました。詳しくは、次号にて改めて掲載いたします。